NOTICIAS

SALAMANCA / POLÍTICA/DIPUTACIÓN / Martes - 19 noviembre de 2013 /

Salamanca y Portugal diseñan una estrategia para captar fondos europeos para empleo y el emprendimiento

La provincia salmantina ha recibido cerca de 40 millones de euros desde que se pusieron en marcha los programas de cooperación transfronteriza hace más de una década

Y.R.T. / Ical

La comunidad de trabajo formada por Salamanca y la región Beira Interior Norte de Portugal ha diseñado una estrategia conjunta, BIN SAL 2020, con el fin de obtener fondos europeos para fomentar aspectos relacionados con la cooperación transfronteriza y basados en cuestiones como la creación de empleo y el fomento de la cultura emprendedora.

Según informó hoy el presidente de la Diputación de Salamanca, Javier Iglesias, este documento puede ser "esencial" para recabar posibles ayudas y recordó que "pese a los avances logrados", estas regiones aún tienen necesidades y pueden mejorar su posicionamiento.

José Vicente / ICAL El presidente de la Diputación de Salamanca, Javier Iglesias, inaugura el Seminario Transfronterizo de la Comunidad de Trabajo de la Beira Interior Norte y La Diputación de Salamanca en el que participarán los presidentes de las Cámaras Municipales junto Jose Manuel Custodia Biscaia, presidente de la Asociación de Municipios Cova da Beira

Iglesias, que inauguró el Seminario Transfronterizo de la Comunidad de Trabajo de la Beira Interior Norte y la Diputación de Salamanca en Ciudad Rodrigo, agregó

que los objetivos centrales estratégicos deben girar, además de en la creación de empleo y el fomento de la cultura emprendedora, en promover y potenciar la cultura de la colaboración y cooperación entre las distintas entidades públicas y privadas de los territorios.

En este sentido, recordó que desde que se pusieron en marcha los proyectos de cooperación transfronteriza a finales de los años 90, la provincia de Salamanca ha recibido cerca de 40 millones de euros procedentes de fondos europeos.



José Vicente / ICAL El presidente de la Diputación de Salamanca, Javier Iglesias, inaugura el Seminario Transfronterizo de la Comunidad de Trabajo de la Beira Interior Norte y La Diputación de Salamanca en el que participarán los presidentes de las Cámaras Municipales junto Jose Manuel Custodia Biscaia, presidente de la Asociación de Municipios Cova da Beira



José Vicente / ICAL El presidente de la Diputación de Salamanca, Javier Iglesias, inaugura el Seminario Transfronterizo de la Comunidad de Trabajo de la Beira Interior Norte y La Diputación de Salamanca en el que participarán los presidentes de las Cámaras Municipales junto Jose Manuel Custodia Biscaia, presidente de la Asociación de Municipios Cova da Beira



CIUDAD RODRIGO

El Consistorio aprueba el fraccionamiento del **Impuesto de Bienes Inmuebles para 2014**

Unanimidad en la comisión municipal de Hacienda ■ Sólo será efectivo para los recibos domiciliados a través de una entidad bancaria

CASAMAR | CIUDAD RODRIGO

El Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo aprobó ayer el fraccionamiento del Impuesto de Bienes Inmuebles, IBI, para el ejercicio 2014 gracias al acuerdo alcanzado por unanimidad de los grupos políticos con representación en la Corporación municipal.

La comisión municipal de Hacienda, en su reunión de ayer presidida por el alcalde, Javier Iglesias, debatió las propuestas presentadas por el equipo de Go-bierno y del grupo municipal del PSOE, llegando al acuerdo de fraccionar en dos pagos el IBI para los recibos con cobro domiciliado en una entidad bancaria.

De esta forma, a partir del

próximo año, "el cobro del IBI se realizará el 50 por ciento del importe total a partir del dia 15 de mayo y el otro 50 por ciento a partir del día 1 de octubre, siempre y cuando no coincidan en festivos", manifestó ayer a LA GACETA la concejal delegada de

Hacienda, Ana María López. El alcalde mirobrigense, Javier Iglesias, destacó que "es una medida que persigue facilitar el pago de este impuesto municipal a todos los ciudadanos, algo que creemos muy necesario y más en tiempos de crisis en los que hay un buen número de familias con verdaderos problemas para llegar a fin de mes

El fraccionamiento del Im-



La Corporación municipal durante el pleno ordinario de octubre. I CASAMAR

puesto de Bienes Inmuebles, uno de los más gravosos para las eco-nomías familiares, es algo que se ha venido debatiendo en el seno de la Corporación municipal desde prácticamente el inicio de

El último episodio sobre el fraccionamiento del IBI tuvo lugar durante el debate de las mociones presentadas por los grupolíticos en ordinario celebrado el día 30 del pasado mes de octubre, cuando

VALORACIÓN

El portavoz del grupo municipal Socialista en la Corpora ción mirobrigense, José Manuel Mangas, ha convocado una rueda de prensa, para las 9:30 horas de hoy, en la que realizará una valoración del PSOE sobre el fraccionamiento del Impuesto de Bienes Inmuebles, aprobado ayer. Desde las filas socialistas se señaló ayer que "aunque no es lo que solicitábamos, la división del pago en sólo dos partes, es un buen principio y algo por lo que continuar trabajando".

le llegó el turno al grupo municipal Socialista, que solicitaba esta división al entender que el pago fraccionado "no puede ser una medida de gracia por parte del equipo de Gobierno, porque el desembolso en el momento actual es una carga muy cara para muchas economías familiares. Una situación que está derivando en un aumento de impagados porque se trata de una cuestión estrictamente política y porque otros ayuntamientos ya han tomado esta decisión".

El compromiso de Javier Iglesias fue el de "tratar el tema en la próxima comisión de Hacienda", comprometiéndose a hacer una propuesta al respecto.

Rumores y fotografías dividen a la comisión del Carnaval

El PSOE pide al presidente, Pedro Muñoz, que desmienta su visita a un empresario y la posible selección de toros

CASAMAR | CIUDAD RODRIGO

OS rumores, e incluso las fotografías, sobre unos posibles toros para el Carnaval llenaban las calles de la ciudad desde unos días antes de que el grupo municipal Socialista registrara ayer su solicitud de "convocatoria extraordinaria y urgen-te" de la Comisión Taurina para que su presidente, Pedro Muñoz, diera explicaciones

En su escrito, el PSOE pregunta al presidente sobre "si ha mantenido reuniones, no informadas a la comisión, con empresas taurinas para la organización del Carnaval", y si ha visitado la finca de un conocido empresario taurino en Villanubla, "donde supuestamente se han visto y reseñado toros para el próximo Carnaval". Además, pregunta "si se ha solicitado a este empresario, o a otro, la adquisición de toros o novillos de determinadas ganaderías" y "si el presidente, en un establecimiento hostelero de Ciudad Rodrigo, ha mostrado fotos de toros indicando que serían los seleccionados para correr por las calles, advirtiendo también que habían sido bajadas de Internet'

Ante esta solicitud de explica-



Fotografía de uno de los toros que circula por las redes sociales. | CASAMAR

ciones, Pedro Muñoz, negó a LA GACETA todos los puntos esgrimidos por el PSOE, al igual que el alcalde, Javier Iglesias, que afirmó que "si el concejal asegura que es todo mentira, yo le creo".

Por su parte, Manuel Ferrero, empresario aludido, aseguró ayer que "el único contacto que hemos tenido con Ciudad Rodrigo ha sido con la asociación Carnavaldeltoro.es para la selección del ejemplar que protagonizará el 'Toro del Antruejo', pero nunca con nadie del Ayuntamiento"

Esta solicitud del PSOE coincidió con la finalización del plazo de presentación de ofertas a la licitación para la organización del Carnaval 2014 al que se han presentado las empresas de Martín Perrino, Pedro Caminero y Toros Vil, esta última de Manuel Ferrero y Laura Ferrero.

COOPERACIÓN



Seminario transfronterizo BIN-SAL El presidente de la Diputación, Javier Iglesias, abrió ayer en Ciu-dad Rodrigo el Seminario de la Comunidad de Trabajo de la Beira Interior Norte, de Portugal, y la Diputación que tiene un triple objetivo "cerrar el proyecto BIN-SAL 2007-2013, conocer a los nuevos representantes portugueses después de las elecciones, y comenzar a trabajar en posibles proyectos a presentar en la nueva convocatoria 2014-2020", señaló el presidente. I CASAMAR

Una semana de talleres y charlas con motivo del Día contra la Violencia

Ciudad Rodrigo acogerá la próxima semana una amplia serie de actividades organizadas por el Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo y el Movimiento Ciudadano por la Igualdad y contra la Violencia que fueron presentados ayer por el alcal-de, Javier Iglesias, y la concejal delegada de Servicios Socia-les, Rosa Esquivel. Los actos comenzarán el próximo lunes, día 25, a las 11:00 horas, con la inauguración en el Espacio de Igualdad de la exposición de carteles contra la violencia, cedidos por la Diputación provincial, y la realización, a las 15:00 horas, de un taller de autoestima y autoconocimiento. Este mismo día, el Movimiento Ciudadano ha convocado una concentración en la Plaza Mayor, a las 12:00 horas, donde se dará lectura al manifiesto del Día contra la Violencia hacia las Mujeres. Las actividades finalizarán el domingo, día 1 de diciembre con el II Recorrido de Orientación contra la Violencia "Buscando la igualdad"./CASAMAR

EL DÍA EN IMÁGENES Castilla y León

SOCIEDAD

Salamanca y la Región Beira Interior Norte de Portugal unen fuerzas por el empleo

La Diputación de Salamanca y la Región Beira Interior Norte de Portugal trabajarán juntas para crear riqueza y empleo en ambas zonas y fomentar la cultura emprendedora. Para ello, han elaborado una estrategia conjunta que presentarán en la Europa de la Unión con el que pretenden captar fondos europeos para tal fin. Ésta es una de las conclusiones extraídas de la jornada que se celebraba ayer en la localidad salmantina de Ciudad Rodrigo, en la que también se acordaba promover y potenciar la cultura de la colaboración y cooperación entre las distintas entidades públicas y privadas de los dos territorios. En la imagen, el presidente de la Diputación salmantina, Javier Iglesias, conversa con junto Jose Manuel Custodia Biscaia, presidente de la Asociación de Municipios Cova da Beira.

PATRIMONIO

Campaña saludable y solidaria en Burgos para ayudar a los necesitados

Los que compren alguno de los dos lotes de productos naturales que la empresa burgalesa Biofactoria Naturae et Salus pondrá a la venta Desde Navidad y hasta el próximo 31 de marzo, ayudará a las personas que más lo necesitan en estos momentos en la provincia de Burgos. La mitad del beneficio industrial que obtengan de las ventas de estos dos packs -entre un 10 y un 15% de la facturación total- se destinará a Cáritas Diocesana y el Banco de Alimentos.







Getar Sancrest / Ca

LABORAL

UGT pide un plan de choque para dar un nuevo impulso al Bierzo

El secretario regional de UGT, Agustín Prieto, advirtió ayer que la comarca leonesa de El Bierzo está acusando más que ninguna otra las consecuencias de la crisis, especialmente por los problemas de la Minería. Por este motivo, el líder 'ugetista' reclama un plan de choque que atraiga inversiones para esta comarca pero también lo demanda para todos aquellos territorios más afectados por la crisis y el desempleo.

SOCIEDAD

Profesionalidad y sentido común en la información sobre grupos vulnerables

El director de la Agencia de Noticias Ical, Luis Miguel Torres, apeló ayer a la profesionalidad y el sentido común de los periodistas a la hora de diferenciar el periodismo de lo que es el espectáculo cuando informan sobre los colectivos más vulnerables de la sociedad como son los inmigrantes, las personas mayores o los discapacitados. Torres se expresó así durante su intervención en una Jornada de Periodismo Social en la Universidad de Valladolid, en la que también participaron, entre otros, José Manuel Negro, de Televisión Castilla y León, y Fernando Puga, de Esradio Valladolid.

leonoticias.com

Salamanca y Portugal diseñan una estrategia para captar fondos

La provincia salmantina ha recibido cerca de 40 millones de euros desde que se pusieron en marcha los programas de cooperación transfronteriza hace más de una década

Y.R.T. 19/11/2013



El presidente de la Diputación de Salamanca, Javier Iglesias, inaugura el Seminario Transfronterizo de la Comunidad de Trabajo de la Beira Interior Norte y La Diputación de Salamanca en el que participarán los presidentes de las Cámaras Municipales junto

La comunidad de trabajo formada por Salamanca y la región Beira Interior Norte de Portugal ha diseñado una estrategia conjunta, BIN SAL 2020, con el fin de obtener fondos europeos para fomentar aspectos relacionados con la cooperación transfronteriza y basados en cuestiones como la creación de empleo y el fomento de la cultura emprendedora.

Según informó hoy el presidente de la Diputación de Salamanca, Javier Iglesias, este documento puede ser "esencial" para recabar posibles ayudas y recordó que "pese a los avances logrados", estas regiones aún tienen necesidades y pueden mejorar su posicionamiento.

Iglesias, que inauguró el Seminario Transfronterizo de la Comunidad de Trabajo de la Beira Interior Norte y la Diputación de Salamanca en Ciudad Rodrigo, agregó que los objetivos centrales estratégicos deben girar, además de en la creación de empleo y el fomento de la cultura emprendedora, en promover y potenciar la cultura de la colaboración y cooperación entre las distintas entidades públicas y privadas de los territorios.

En este sentido, recordó que desde que se pusieron en marcha los proyectos de cooperación transfronteriza a finales de los años 90, la provincia de Salamanca ha recibido cerca de 40 millones de euros procedentes de fondos europeos.



CUMBRE ESPAÑA-PORTUGAL EN MIRÓBRIGA

Ciudad Rodrigo acoge desde ayer una reunión de la Comunidad de Trabajo de la Beira Interior Norte y la Diputación de Salamanca, en la que se dan cita varios técnicos de ambos lados de la Raya, un total de 13 municipios. El encuentro tiene como objetivo hacer balance de los proyectos desarrollados conjuntamente por la Diputación y la Beira Interior Norte. En concreto del Programa Operativo de Cooperación Transfronteriza España-Portugal 2007-2013, a través del cual se han invertido 6 millones de euros en la provincia de Salamanca.

PSOE e Izquierda Unida piden explicaciones a la comisión taurina

Quieren que su presidente aclare supuestas reuniones y visitas a empresarios que concurren a organizar actos en el próximo Carnaval del Toro

:: SILVIA G. ROJO

piden explicaciones al presidente de la comisión taurina sobre sus actuaciones Tres empresas han presentado su propuesta, cuyo plazo concluyo ayer Silvia G. Rojo En teoria, la noticia de hoy debía ser que tres empresas han presentado propuestas para organizar los actos tau-

rinos del próximo Carnaval del Toro. El plazo concluía en el día de ayer pero, precisamente ayer, PSOE e IU preguntaban de manera formal al presidente de la comisión taurina, Pedro Muñoz, sobre algunas de sus supuestas acciones.

Desde el grupo municipal socialista, a través de su concejal José Prieto, miembro de la citada comisión, se presentaba un escrito con diversas preguntas. Por un lado, los socialistas han pedido una reunión extraordinaria y urgente de la comisión taurina para que el presidente confirme o desmienta algunas cuestiones que estarian en los «mentideros» desde hace varios días. En concreto, el PSOE le insta a Muñoz a que aclare si ha mantenido reuAdemás de los rumores se han pedido documentos sobre la modificación del recorrido de los encierros niones a espaldas de la citada comisión con empresas taurinas y se refieren a una de las que ha presentado pliego. La cuestión va más allá cuando le piden también, que confirme o desmienta si ha visitado la finca de ese empresario en Villanubla y por último, si ha solicitado la adquisición de toros e incluso, si ha mostrado imágenes en un bar de los mismos.

A juicio de los socialistas, este tipo de situaciones «desprestigian a los políticos y ensombrecen el carnaval». La situación no ha sentado nada bien y ha enrarecido mucho el ambiente en la ciudad, además de dividir a todos los que acceden a la organización de las actividades del programa del Carnaval.

De este modo al escrito socialista, recibido a primera hora de la mañana de ayer, se sumó otro de Izquierda Unida en el que solicitaban «explicaciones inmediatas» sobre lo que a día de hoy son tan solo rumores.

Recorrido

El PSOE, por otra parte, ha reclamado que se den detalles y aporten documentos sobre los estudios realizados para modificar el recorrido de los encierros. Quieren ver ese informe, en el que al parecer, se afirma que «el coste de las nuevas instalaciones no hace posible la modificación de un nuevo emplazamiento de los corrales».

Las empresas

En relación a las empresas que han presentado su propuesta para la organización de los eventos taurinos, se trata de Martín Perrino, organizador del pasado carnaval, Pedro Caminero, que conoce ya lo que es planificar el antruejo y Toros Vil S. L.

El Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo dedicará una semana a la igualdad

:: SILVIA G. ROJO

CIUDAD RODRIGO. El ayuntamiento de Ciudad Rodrigo ha vuelto a programar, coincidiendo con el Dia contra la Violencia hacia las Mujeres, una semana repleta de actividades que demuestra «el compromiso», según el alcalde, Javier Iglesias, con las víctimas y con la concienciación. Las actividades comenzarán el día 25, la jornada señalada en el calendario para recordar esta fecha. A las 11:00 horas se inaugurará una exposición de carteles contra la violencia de género y permanecerá abierta hasta el día 29.

A las 12:00 horas se leerá el manifiesto de la jornada en la plaza mayor y ya por la tarde, a las 15:00 horas, se desarrollará un taller de autoestima titulado: «Yo también expreso mis sentimientos», dedicado a la realización de poemas breves.

Un día después, las actividades se iniciarán a las 17:00 horas con una batukada, «No te pares muévete», que arrancará con la lectura del manifiesto. Media hora después, Marta del Pozo, profesora de derecho procesal, hablara sobre «Violencia de género e igualdad en el ámbito tural». El 27, las acciones comenzarán a las 17:00 horas con un taller de búsqueda de empleo: «Difficultades y desigualdad de la búsqueda de empleo».

El 28, a las 11:00 horas se celebrara un taller de salud y a las 17:00 un videoforum. La tarde conclurá con un taller de cocina titulado «cocinando en igualdad». La jornada del 29 incluye un taller de relatos breves, « Tus palabras se hacen escuhar», a las 11:00 horas y a las 17:00, ludoteca para el público infantil.

Las acciones concluirán el día 1 de diciembre con el II Recorrido de orientación contra la violencia hacia las mujeres con el lema «Buscando la igualdad» y que comenzará en la plaza mayor.

Las actividades tendrán lugar en el espacio municipal para la igual-



Rosa Esquivel, durante la rueda de prensa. :: s. c. R.